

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 7. April 2011

Oberbipp, Autobahn A1: Nach Auffahrkollision davon gefahren (Zeugenaufruf)

Am Donnerstag, 7. April 2011, zirka 10.40 Uhr, prallte auf dem Ueberholstreifen der Autobahn A1 bei Oberbipp in Richtung Bern eine Automobilistin mit ihrem grauen Honda Jazz einem vor ihr fahrenden silbergrauen Kleinwagen ins Heck. Beim Lenker dieses Autos soll es sich um einen 65 bis 70 Jahre alten Mann mit grauen Haaren gehandelt haben. Dieser fuhr nach der Kollision auf den Pannenstreifen, wo er einen Moment lang gewartet hat. Plötzlich ist dieser Fahrzeuglenker dann aber davon gefahren, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern. Sein Fahrzeug dürfte im Heckbereich beschädigt sein.

Der gesuchte Fahrzeuglenker, oder Personen, die zum Unfallhergang oder zur Identität des beteiligten Autofahrers Angaben machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen in Verbindung zu setzen, Telefon 062 311 76 76.

